



Camino de Ronda 129, Tel: 958 201 761. Granada.
www.mosagranada.peugeot.es

... este sábado hay fútbol !

LAS PALMAS - GRANADA CF
sábado 25, 17:30 h.

SE2 1.080 am - 96.8 fm - tdt c43

ESCÚCHANOS | EMISORAS | PUBLICIDAD | LA SER EN MP3 | **SE2** cofrade | GRANADA

La OMT considera la estrategia turística de España, ejemplo de éxito en el sector

RADIO GRANADA
SE2

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
jue., 23 sep. 2010

Ver 'Noticias Granada'



Hoy Por Hoy Carlos Francino

Sólo uno de cada 10 andaluces sabe qué es el testamento vital, según un estudio

Sólo uno de cada 10 andaluces sabe lo que es el testamento vital, según investigadores de la Universidad de Granada, que han elaborado por primera vez en Europa un programa que permite mejorar los conocimientos y actitudes de la población hacia las voluntades anticipadas, así como incrementar su uso.

Para la investigación, su autora, María Isabel Tamayo Velázquez, del departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública, realizó una encuesta sobre conocimientos y actitudes de población general mayor de 18 años de las áreas de gestión sanitaria Norte de Málaga y Norte de Almería acerca de las voluntades vitales anticipadas, ha informado hoy la Universidad de Granada en un comunicado.

La encuesta se llevó a cabo sobre una muestra de 1.200 personas, según la investigación, que ha demostrado que una intervención comunitaria integral permite mejorar los conocimientos y actitudes de la población usuaria de un área de gestión sanitaria hacia las voluntades anticipadas, así como incrementar su uso.

El programa de actuación permitió que el porcentaje de personas que dice tener conocimientos sobre las voluntades anticipadas pasara de un 9,3% antes de la intervención a un 27,9% después de la misma.

Dirigida por los profesores Elena Espigares Rodríguez, Pablo Simón Lorda y José Luis Cabezas Casado, se trata de una investigación pionera fuera del marco anglosajón.

Según la Universidad de Granada, hasta ahora nunca se habían evaluado en España, y más concretamente fuera de Estados Unidos, Canadá o Australia, estrategias para incrementar el uso de las voluntades anticipadas por parte de la población.

La efectividad del despliegue de acciones informativas, educativas y de proceso que tuvo en la comunidad del área sanitaria Norte de Málaga se vio reflejada en un aumento de las tasas de voluntades anticipadas registradas por la población que ha recibido la intervención.

La población intervenida no sólo obtuvo una tasa de voluntades anticipadas registradas cuatro veces mayor que antes de llevar a cabo la intervención, sino que además esta tasa casi se triplica (2,74) al compararla con el grupo control.

Según la autora, aunque aún falta mucho para que todas las personas alcancen un proceso de muerte acorde a sus necesidades y preferencias, la nueva legislación, el cambio de rol de la ciudadanía y del personal sanitario y procesos como la planificación anticipada de las decisiones "son el camino para acercarnos cada vez más a una muerte digna que proteja la autonomía individual e imponga el criterio de calidad de vida".

Publicada el Miércoles, 22 de Septiembre de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Opciones

-  Imprimir
-  Enviar
-  Corregir



0

La Radio, en directo

-  Radio GRANADA
-  Radio MOTRIL
-  Radio GUADIX
-  Radio BAZA
-  Carrusel Deportivo GRANADA
-  ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
-  SE2 Cofrade
-  Cadena Dial
-  40 Principales
-  m80 Radio
-  Radiolé
-  Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

· **Publicidad web**

